



志高く!

教育目標
「志高く 逞しく 切り拓く」
生徒会スローガン
「麻生中ABCD+」
「考・動・皆・志」

◆麻生中学校だより◆
Tel 80-8070
Fax 77-0840
http://www.sopia.or.jp/n-asojh/
行方市南327の3
令和2年7月28日発行
令和2年度 第9号

◆鹿島アントラーズからの応援◆

鹿島アントラーズ選手会から、選手会長である犬飼智也選手のメッセージ（※右写真）が入った額とのサインが入ったボール（※下写真）が市内全小・中学校に寄贈されました。後に、サッカーボール数個も各校に届けられるとのことでした。

額とボールは、多目的ホールに飾りますので、ご来校の際にご覧頂ければと思います。

犬飼選手からのメッセージにもあるように、「いまできることをみんなで」を我我も意識し、学校や家庭において、最善を尽くしていければと思います。



鹿島アントラーズホームタウンの皆様へ

ホームタウンの皆様、こんにちは。
鹿島アントラーズ選手会会長の犬飼智也です。



ホームタウンの皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大により行動自粛を余儀なくされ、日常生活に影響が出ているかと思えます。私たちもJリーグ再開へ向けて新たな気持ちでトレーニングに取り組んでいます。また、地域貢献のため、「#いまできることをみんなで」を合言葉に、SNSなどで様々な企画を実施しています。

そういった中で、新型コロナウイルス感染拡大防止対策にご尽力されているホームタウンに、アントラーズ選手会からささやかではありますが、寄附をさせていただきます。地域のために活用していただけたら幸いです。

1日でも早くカシマスタジアムでホームタウンの皆様とお会いできる日を楽しみにしています。引き続き、鹿島アントラーズへの声援をよろしくお願いいたします。



2020年7月3日

犬飼智也

◆茨城大学と連携した授業研究◆



茨城大学と連携して行っている授業研究も、4年目を迎えます。今年度は、行方市教育委員会の指定を受け、「評価から構想する授業の在り方」の研究に取り組んでおり、茨城大学からも同様の視点で指導助言をいただくことになっています。

その1回目を、7月21日（火）に行いました。今回は、山本毅彦先生が、2年2組で英語科の授業「What Can We Do For Others?」を、土子拓郎先生が、1年2組で技術科の授業「身の回りを整理する製品を制作しよう」を実践しました。大学からは、教授、助教の他、大学院生や学生も参加され、熱心な研究協議を行うなど有意義な研修の機会となりました。



◆明日から二者・三者面談です◆

明日から、1・2年生は、二者面談、3年生は三者面談を行わせていただきます。前期の前半における学習状況・生活の様子や夏休みの生活等についてお伝えいたします。また、3年生は、進路に関する話合いも行わせていただきますので、よろしくお願いいたします。

なお、面談場所ですが、現在、「新しい生活様式」に則り各教室の扉を撤去して授業を行っています。この状況ですと、面談には相応しくないため、以下の様に面談場所を変更させていただきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

年組	面談場所	控え場所
1-1	2階学習室1	1年1組教室
1-2	2階学習室2	1年2組教室
2-1	1階技術室	技術室前フロア
2-2	1階美術室	美術室前フロア
2-3	2階学習室	学習室前フロア
3-1	1階会議室	多目的ホール
3-2	1階被服室	多目的ホール
3-3	1階調理室	多目的ホール

多目的ホールにて、先日行われた部活動交流会の様子等をスライドショーとして流します。ご覧下さい。

校長のつぶやき 本校の生徒は、決められたルールを遵守し安全な登下校をしています。しかし、時折、地域の方からの苦情があります。全国的には、児童生徒の自転車による交通事故が多発しており、その原因の大半が、一時停止を怠った飛び出しです。中学生の移動手段は自転車が主となります。安全確保のために次のことを厳守して欲しいと思います。①交差点での安全確認：「一時停止の徹底」「信号を守る」「交差点に入る時は減速する」「カーブミラーを見る」「スマホやイヤホンの使用、傘差し、二人乗りなどの厳禁」②ヘルメット・タスキの着用：「死亡事故の原因は、頭部損傷が大半」間もなく夏休みです。以上のことをご家庭でも留意され、安全で有意義な夏休みをお過ごし願います。
(文責：栗原秀雄)



本学校だよりは、学校のホームページ(www.sopia.or.jp/n-asojh/)にカラーで掲載していますのでご覧ください。

